

Etats-Unis

Le président du Comité National Arménien d'Amérique (ANCA) a écrit à la commission d'éthique du Congrès concernant les agissements de l'Azerbaïdjan. Le président **Kenneth Hachikian** a adressé la lettre aux membres de la Commission Charles W. Dent et Linda T. Sanchez.



«Les conclusions du Bureau d'éthique du Congrès concernant le financement par l'Azerbaïdjan des membres du Congrès doivent être rendues publiques.

La Commission ne doit pas cacher aux citoyens américains des informations impliquant les tentatives étrangères de manipulations de notre système démocratique ou que, selon les propres mots de la Commission, révèle '*des preuves de concertation, voire criminelles, les efforts de toute partie - étrangère ou locale - recherchant à influencer les décideurs américains*'.

Ainsi, la Commission a épinglé 10 élus de la Chambre des Représentants et 30 du Congrès, qui ont participé à la conférence "Convention USA-Azerbaïdjan : Vision pour l'avenir". La Commission a décidé que ces politiciens ne violaient pas sciemment la loi, malgré que leur voyage ait été financé nommément par l'Assemblée des Amis des Azerbaïdjanais (AFAZ) et des groupes liés à l'Association américaine Turcik (TAA). Ce dernier, a apparemment dissimulé le fait que le voyage ait été effectivement financé par la compagnie pétrolière nationale azerbaïdjanaise (SOCAR).

La Commission d'éthique a envoyé les résultats de l'enquête au ministère de la Justice, mais a refusé de les diffuser, contrairement à sa pratique habituelle.

Le 'Houston Chronicle' a été le premier journal à y accéder en Juillet 2014 suite aux soupçons concernant les voyages d'élus en Azerbaïdjan. Il a été suivi par le 'Washington Post' en mai 2015, qui mentionne le rapport en question.